

〈校訓〉
友 愛
英 知
創 造

留辺蘂高校だより

令和5年度
第1号
4月25日発行

「地域から愛される学校を目指して」

校長 工藤昌彦

昨年度に引き続き校長を務めます工藤昌彦でございます。「すべては生徒のために」を信条として教育活動に取り組んでまいりますので、どうぞよろしくお願い致します。



本校は、昨年度の高校配置計画において、当初の令和5年度入学生からの募集停止が1年間延期されたことにより、今年度は昨年度を上回る22名の新入生を迎えることができました。このことは、本校の総合学科としての取組に対する理解が深まったことと同時に、保護者や地域の皆さまからご支援いただいた結果であり、深く感謝申し上げます。

過日行いました始業式・入学式において、生徒たちには「高い目標を設定して、失敗を恐れず、チャレンジしてほしい」という話をしました。日本中が熱狂したWBCにおいても、「侍ジャパン」は、チーム結成当初から全員が「世界一」を目標にしていたからこそ、準決勝や決勝における苦しい場面を打開できたのではないかと思います。現代社会は、変化が大きい社会であるため、生徒たちにとっては将来を描きにくい側面もあるとは思いますが、「遠くの目標」と「近くの目標」を設定して、一步一步確実に歩みを進めてもらいたいと考えています。私たち教職員一同は、生徒に寄り添い、生徒一人ひとりの個性を大切にしながら、生徒の自己実現をサポートしていくために全力を尽くしてまいります。

生徒たちが、予測することが困難な社会を心豊かにたくましく生きていくためには、様々な資質・能力が必要となります。本校では、小規模総合学科の特色を活かしてSDGsの視点を取り入れた教科横断的な授業や生徒の進路志望や興味・関心に応じた2系列5グループからなる特色ある教育課程等により、生徒の可能性を広げていきます。今年度も引き続き保護者や地域の皆さまにご協力いただき、学校以外の社会や人との関わりも経験させていきたいと考えています。また、地域行事やボランティア活動にも積極的に参加させていただき、できる限り地域に貢献してまいります。これらの活動をとおして、生徒たちが様々なことに「チャレンジ」したり、「チャレンジ」したい夢を見つけたりすることが重要であると考えています。

本校は、1953(昭和28)年に北海道留辺蘂高等学校として発足以来、70年の歴史と伝統を有する学校であり、全道・全国で活躍する10,248名の卒業生を輩出する地域とともに歩んできた学校です。今後も「友愛 英知 創造」の校訓のもと、本校の教育目標である「優れた教育機会を提供し、社会で自立し共生できる生徒を育む」ための教育実践に教職員一丸となって取り組んでまいります。本校教育活動のさらなる充実・発展のために、皆さまのご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます、ご挨拶と致します。

通学路清掃・登校指導の様子



4月6日(木)にPTA通学路清掃、
4月11日(火)登校初日には、
通学マナー・JR(登校)指導を行いました。

令和5年度新入生の様子



4月10日（月）に入学式を行い、22名が入学しました。多くの方々のご協力により、無事に実施することができました。



新入生歓迎



11日（火）には生徒会による対面式・生徒会オリエンテーションを行い、学校生活の説明や各種行事・部活動の紹介をしました。また、午後からは授業も始まりしました。留辺薬高校の生活に1日も早く慣れて、充実した毎日を送って欲しいと思います。



転入者紹介

教頭 すどう ともあき
須藤 智昭

趣味：テレビ・クイズ

留辺薬高校が益々発展するように様々な取組みに頑張ります。よろしくお願いします。



教諭 きむら けいた
木村 圭太

教科：英語

趣味：国内旅行が好きです
サッカー、バスケット観戦
(テレビで)

私自身まだまだ未熟ではありますが、生徒の皆さんのサポートができるよう努めて参りますのでよろしくお願いします。



今後の行事予定（4, 5, 6月）

- 4月28日（金） 全校集会
- 5月10日（水） 1年次フィールドワーク研修①
- 11日（木） 1年次フィールドワーク研修②
- 16日（火） 歯科検診
- 19日（金） 生徒総会
- 23日（火） 高体連支部壮行会
- 25日（木）～27日（土） 高体連支部集約大会
- 29日（月）～6月2日（金） 生徒面談習週間

- 6月2日（金） 全校集会、全道高体連壮行会
- 8日（木） 芸術鑑賞
- 14日（水）～16日（金） 2年次インターンシップ
- 30日（金） マラソン大会

